

In eigener Sache

Autor(en): **Waldmann, U.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bündner Monatsblatt : Zeitschrift für Bündner Geschichte, Landeskunde und Baukultur**

Band (Jahr): - **(1988)**

Heft 6

PDF erstellt am: **12.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-398472>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

In eigener Sache

Liebe Leser,

Unsere Chronistin, Frau Margrit Patt, hat unsere Redaktion auf diesen Herbst aus beruflichen Gründen verlassen. Ihre Kollegen möchten Frau Patt heute für ihre Arbeit und ihr Engagement für die Chronik des «Bündner Monatsblattes» herzlich danken und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Es ist nicht einfach, wenn jemand aus einem eingespielten Team ersetzt werden muss. In der Person von Cristian Caduff hat sich der Redaktion aber eine Persönlichkeit zur Verfügung gestellt, die – dank ihrer grossen Sachkenntnis, verbunden mit journalistischem Know-how – die kompetente Führung der Monatsblatt-Chronik garantiert.

Parallel zum Wechsel in der Redaktion geht eine Änderung im Aufbau der Chronik einher (ab Heft 5.88): die Texte sind neu nicht mehr rein chronologisch gegliedert, sondern nach Sachgruppen geordnet. Dem Leser, der mit der Chronik arbeitet, soll dadurch das Auffinden von Texten erleichtert werden.

Für die Redaktion
U. Waldmann